

## Communiqué de presse

### Remise du CERSAE au FOFIFA le 30 avril

La cérémonie de remise du CeRSAE (Centre de Ressources Scientifiques pour l'Agriculture et l'Environnement ) au FOFIFA (Centre National de la Recherche Appliquée au Développement Rural) s'est déroulée la matinée du 30 avril 2013 dans la salle de conférence du CeRSAE en présence de Mme Véronique de ROHAN-CHABOT, Conseillère adjointe de Coopération et d'Action Culturelle à l'Ambassade de France et de Dr. Lala RAZAFINJARA et de Dr Jacqueline RAKOTOARISOA, respectivement Directeur Général et Directrice Scientifique du FOFIFA.

Depuis sa création en 2004, le CeRSAE a reçu l'appui de la coopération franco-malgache, successivement par le projet FSP FORMA (FORum de la Recherche à Madagascar) puis depuis 2009, par le projet PARRUR (PARTenariat et Recherche dans le secteur RURal).

Devenu aujourd'hui le pivot central des recherche-actions menées dans le domaine du secteur rural, le Centre est considéré comme un outil de dialogue et de collaboration entre les acteurs de la recherche, en favorisant la communication et la libre circulation de l'information scientifique et technique en vue du décloisonnement des institutions de recherche malgaches.

Le CeRSAE est désormais doté d'un centre de services multimédia (salles de conférence et de formation entièrement équipées) et d'un système d'information sur l'agriculture et l'environnement constitué de la base de donnée "MADADOC". Cette dernière, constituée de plus de 13 000 documents scientifiques, sera prochainement mise en ligne sur le portail de la Recherche du MESUPRES (Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique) ([www.recherches.gov.mg/](http://www.recherches.gov.mg/)).

Le CeRSAE devient désormais une unité d'appui rattachée à la Direction Scientifique du FOFIFA. Mais il restera aussi une unité autonome dont l'objectif est de continuer les actions de diffusion et de valorisation des résultats de la recherche scientifique dans les domaines de l'agriculture, de l'agroalimentaire, de la gestion des ressources environnementales et de la biodiversité et du développement de l'aquaculture.

Dans l'avenir, le CeRSAE est amené à devenir un pôle d'excellence d'animations, de formations pratiques et de vulgarisation mis à la disposition de tous les bénéficiaires de la recherche : les chercheurs agronomes ainsi que l'ensemble des acteurs du développement rural : organisations paysannes, ONG, collectivités territoriales, société civile.

La cérémonie s'est terminée par la signature du procès verbal de remise des biens acquis dans le cadre de la coopération scientifique entre Madagascar et la France. depuis plus de dix ans.